
Protokoll der 2. Sitzung des 9. 

Studierendenparlaments 03.11.2021  

Sitzungsleitung: Maria Faller  

Protokollant:in: Cara Mia Zedler  

Awareness-Beauftragte: Julija Frank, Ricarda Stegemeyer  

Zeitwächter:in: Tim Strahl  

  

  

Angelina Lody  Anwesend  

Anna-Claire Nothof  Anwesend  

Cara Zedler  Anwesend 

Franca-Juliana Brunke  Anwesend  

Hannah Murr  Anwesend  

Jan Johann  Entschuldigt 

Jakob Pfander  Anwesend  

Josepha Schwendt  Anwesend  

Jonas Hertwig  Anwesend 

Julian Lauer  entschuldigt 

Julija Frank  Anwesend  

Kristin Carlow  Entschuldigt  

Lea Schumacher  Entschuldigt  

Lena Schneider  Ab 18: 45 Uhr 

Entschuldigt  

Louisa Schlesinger  Anwesend  

Maria Faller  Anwesend  

Michelle Stier  Anwesend  

Paula Mühlstädt  Entschuldigt  

Ricarda Stegemeyer  Anwesend  

Sebastian Lenz  Anwesend  

Tim Alfred Strahl  Anwesend  

  

Gäste: Luisa Wagner, Martin Hornung, Michael Csaszkocz, Gidion Zieten  
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Sitzungsbeginn: 18:20 Uhr    

    

1) Begrüßung  
Beginn: 18:20 Uhr  

  

• Gesten und Tagesordnung werden erklärt  

• Beschlussfähigkeit wird festgestellt 

 

2) Genehmigung der Tagesordnungspunkte  
  

• Ergänzung der TOPS: 

•  2 Finanzanträge: Sportfachschaft unter Punkt 7) und Musikfachschaft unter 

Punkt 8) 

• Status Quo Referate und Kommissionen unter Punkt 18) 
• AK Feiern unter Punkt 16)  

• AK Büro unter Punkt 17) 

 

  

Dafür: 16 

Dagegen: 0 

Enthalten: 0 

Stimmberechtigte Personen: 16 

  

TO angenommen.  

  

Ende: 18:26 Uhr  

  

3) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung am 13.10.21  
Beginn: 18:26 Uhr  

 

Änderungen:  

Ältestenrat schickt zwei Anmerkungen  

• 7)z: Franka und Sebastian sind als Stellvertreter:innen der Studierenden für das 

Studierendenwerk gewählt→fehlt im Protokoll  

• Wahlen des Präsidiums (7 bb): Hinweis, dass weitere Personen vorgeschlagen wurden 

  

Das Protokoll ist angenommen.  

  

Ende: 18:28Uhr  

  

4) Organisation der Sitzung 
 

Beginn: 18:28 Uhr  

 

• Eine Sitzung kommt noch hinzu- und wird in Doodle abgestimmt  

• Protokollliste wurde zugeschickt per Mail, bei Verhinderung bitte Bescheid geben  

• bis Dienstagabend vor der Sitzung abmelden  

• Einreichung der TOPs bis Samstag 10 Uhr  

• Abgabe des Protokolls spätestens 4 bis 5 Tage nach der Sitzung  



 

  

Fragen:  

• Wie genau ist die hybride Variante zu verstehen?  

→ nur als Sonderfall angedacht (z.B. bei Krankheit) 

 

Diskussion:  

• Vorschläge: Meinungsbild zur Ermöglichung hybrider Sitzungen 

  

Die Vorschläge werden zur Option als Meinungsbild gegeben.  

Hybride Variante soll nur in Sonderfällen ermöglicht werden. 

 

Ende: 18:33 Uhr  

  

5) Kundgebung Berufsverbotsbetroffene 
 

Beginn: 18:33 Uhr  

 

• Für diesen Tagesordnungspunkt haben sich Gäst:innen angekündigt, die gerne ihr 

Anliegen vorstellen möchten. Die Abgeordneten erhielten im Vorfeld einige 

Informationen in Form von Anhängen in der Email mit den Sitzungsunterlagen. 

• dieser Radikalerlass und dessen Gesetzeslage wirkt nach dies führt zur aktuellen 

Relevanz  

• Vorschlag: StuPa soll mitwirken, z.B. Veranstaltung organisieren zum 50. Jahrestag  

  

Fragen:  

 

• am 28.01 ist der Jahrestag-  Was ist da in Heidelberg geplant? 

o Fokus auf Berlin, hier in Heidelberg ist nichts  

• wenn am 28.1 was organisiert werden soll- ist jemand von den Gästen verfügbar zur 

Organisation 

o nein, an den anderen Tagen aber schon 

 

Diskussion:  

• Gut, im Kontext der aktuellen Situation darauf hinweisen, um dieser Ereignisse 

aufzuarbeiten und Wertschätzung für Personen zeigen  

• Anmerkung Gäste: Verfassungsschutz hat die Lehrenden nicht geschützt  

• Unterstützenswert, da es die Studierenden angeht → Wollen wir uns organisieren und 

wenn ja wie ? 

• Vorschlag: Social Media oder Politikreferent:in könnten eine Veranstaltung 

organisieren mit Referent:innen  

• Ist das hochschulpolitisch? – Was können wir als SV konkret tun?  

• Einwand: die Forderung trifft uns gar nicht mehr, da das in Genf gekippt wurde  

o Antwort: Es ist nichts gekippt, in einem Fall verurteilt aber keine direkten 

Anweisungen an Regierung (BRD), gesetzlichen Grundlagen sind da und kann 

wiederbelebt werden, Zugangsfragen zur Ausbildung sind hoch relevant  

• Legitimation ist gegeben: Was muss ich tun um verbeamtet zu werden  

• Anmerkung, „Impfen und Testen“ aktuell Thema ist und dies nicht mit dem Thema 

vermischt werden sollen (allgemeiner Protest gegen Regierungsinstanz sondern klare 

Trennung) 



• Partizipation sollte auf jeden Fall gegeben sein  

• gute Idee, wir werden nicht alle erreichen aber wahrscheinlich die meisten  

• AK gründen für Veranstaltungsplanung und dann Ausarbeitungen dem StuPa vorlegen  

 

AK „Kundgebung Berufsverbotsbetroffene“ wird ausgerufen von Louisa Schlesinger  

 

Julija Frank und Michelle Stier schließen sich an.  

Tim Strahl kümmert sich um die Kommunikation mit den Betroffenen. 

 

Die Vorschläge werden zur Option als Meinungsbild gegeben.  

 

  

Ende: 19:03 Uhr  

 

Eine stimmberechtigte Person weniger. 

  

6) Finanzantrag Kindermusical Ritter Rost  
Beginn: 19:03 Uhr  

  

 Antrag  wird vorgestellt.  

  

Fragen:  

• Warum reicht das Geld nicht? 

o Kein Zuschuss von PH  

• Wird im Verhältnis zu letztem Jahr mehr oder weniger ausgegeben? 

o Es wird potentiell weniger gezahlt, da das Hygienekonzept erleichtert wurde  

 

Diskussion:  

• Gut, dass Theater für Kinder realisiert werden kann  

• Gute Chance für Theaterstudis an Produktion teilzunehmen, es ist schwer da rein zu 

kommen, es fehlt oft an Geldern 

• Auch für Musiker:innen ist es wichtig daran teilzunehmen, es gibt nur einmal die 

Möglichkeit dafür  

• Einnahmen wurden abgezogen aber sie müssen nur ausgewiesen werden, Antrag 

kann auch für 1400 € genehmigt werden (Antrag muss abgeändert werden) 

 

Änderungsvorschlag/ Abstimmung: Der Antrag wird in Höhe von 1400 € angenommen. 

 

Dafür: 15  

Enthalten: 1  

Dagegen: 0 

Stimmberechtigte Personen: 16 

  

Antrag ist angenommen.  

  

Ende: 19:14 Uhr  

 

7) Finanzantrag der Sportfachschaft  
Beginn: 19:15 Uhr  

 



Der Finanzantrag wird vorgestellt. 

 

Fragen:  

• Wie werden die 6 Teilnehmenden ausgesucht, gerechtes Verfahren soll gegeben sein  

o Es wurde ausgelost  

Diskussion:  

• Gut, da die Gemeinschaft gestärkt wird  

 

Eine Stimme weniger.  

 

Dafür: 14  

Enthalten: 1 

Dagegen: 0 

Stimmberechtigte Personen: 15 

 

Antrag angenommen. 

 

Ende: 19:19 Uhr 

 

8) Finanzantrag der Musikfachschaft  
Beginn: 19:19  

 

Der Finanzantrag wird vorgestellt. 

 

Ergänzung: Vergleichsangebote wurden mitgeschickt  

 

Fragen:  

• Fachschaftstshirts wurden mit 70% bezuschusst  

o Beschluss von 2016 aber Finanzordnung wurde 2019/20 reformiert und 

deswegen wurde dieser aufgehoben 

o außerdem ist Beschluss nicht einschlägig, da es um Pullover geht  

• Wie viele sind in der Musikfachschaft? 

o 30-35 Personen  

• Es wurde eine Doodle-Abfrage gemacht  

• T-Shirts wären kostengünstiger, deswegen muss überlegt werden ob so viel 

bezuschusst werden sollte 

• Meinungsbild bei der Abstimmung  

 

Diskussion:  

• Warum wird kein Eigenanteil der Fachschaftsmitglieder gefordert?  

• Mehr Wertschätzung, wenn ein Eigenanteil gefordert werden  

o Die Fachschaft weiß nicht, dass die Pullis übernommen wird→nur Anfrage  

• Es muss eine genaue Zahl für den Finanzantrag gegeben sein  

• Verständnisfrage: kann man den Pulli für immer behalten oder muss der weitergegeben 

werden?  

o Niemand ist verpflichtend den Pulli zu kaufen  

• Wenn die Pullis den Studis gehören steht das nicht im Verhältnis, komplette Schenkung 

ist kritisch  

• Es sollte nicht alles übernommen werden, wenn dann nur Zuschuss   

• Vielleicht nur 50% oder 75% übernehmen 



• Heute sollte heute keine Entscheidung getroffen werden, Ungleichbehandlung der 

Fachschaft→ Beschluss kann ausgesucht werden (Willkür) 

• allgemeine Regelung sollte davor gefunden werden 

• Wie ist die rechtliche Lage? Klärung und Rückmeldung wird gefordert  

o Bedingung dran knüpfen: Pulli bleibt in der Fachschaft  

 

GO-Antrag: Tagespunkt vertagen und Regelung finden  

 

- Inhaltliche Gegenrede:  

• Wenn das ein dringendes Anliegen der Fachschaft ist, sollte heute eine Entscheidung 

gefällt werden  

o Im Winter werden viele Veranstaltungen angeboten, aber die Dringlichkeit 

wurde nicht erwähnt  

 

 

GO-Antrag:  Mehrheitlich angenommen 

 

Abstimmung:  

 

Dafür: 6 

Enthalten: 4 

Dagegen: 4 

Stimmberechtigte Personen: 14 

➔ GO-Antrag: Mehrheitlich angenommen  

 

Ende: 19:39 Uhr  

 

GO-Antrag: 10 min Pause  

 

GO-Antrag: Mehrheitlich angenommen  

 

7) Erste Beratung über den Haushaltsplan  
Beginn: 20:00 Uhr  

 

Die Abgeordnete des Finanzreferates stellt den Entwurf des Haushaltsplans vor. Abstimmung 

erst in der Sondersitzung nächste Woche.  

 

• Gelder wurden angepasst und es wurde sich an der letzten Legislaturperiode orientiert  

Klausel: „Gemäß Beschluss des Studierendenparlaments vom 10.11.2021  

▪ einseitig deckungsgleich mit TG 120.“ Muss noch abgestimmt werden in 
der Sondersitzung. 

• Ausgaben wurden gelb markiert → muss noch geprüft werden  

• Geschäftsbedarf wurde erhöht, da das Büro renoviert werden muss  

• Neue:r Wirtschaftsprüfer:in muss beauftragt werden, deswegen mehr Geld veranschlagen  

• Öffentlichkeitsarbeit hat sich 200€ gewünscht  

• Mitgliedsbeiträge haben sich verringert  

• Klausel bei Punkt BeTa und Kulturreferat muss auch beschlossen werden  

• Fachschaftsreferat hat sich das doppelte gewünscht, da viele Veranstaltungen geplant 
werden  

• Beratung und Soziales hat sich auch mehr Geld gewünscht  

• Notlagenstipendium: Klausel wurde hinzugefügt (siehe Antrag)  

• Hochschulsport hat sich erhöht, da mehr Tutor*innen  



 
Fragen:  
 

• Was bedeutet TG 110→ was sind das für Angebote?  
o StuPa kann selber Veranstaltungen planen, wie z.B. Vorträge   

• muss heute überlegt werden, wie genau die Änderung aussehen muss  

• Was ist mit den nicht gelb hinterlegten Zahlen?  
o keine Änderung zur letzten Periode vorgenommen  

• gibt es eine Änderung im Nachhinein? 
o Klausel einfügen 
o kann man nicht für alles machen, kann für Außenreferat angedacht werden, da 

noch keine Besetzung  

• Wie sieht der Nachtragshaushalt aus?  
o ist kein Ziel, da sehr aufwendig  

 
Diskussion:  
 

• Reise zu einer anderen Hochschule müssen mitbedacht werden 
--> Müsste Beitrag deswegen nicht erhöht werden? 

o Antwort: Reisekosten werden extra abgerechnet, deswegen nicht nötig  
o kann man über einen anderen Topf regeln  

• Kann das Geld vom Außenreferat noch woanders hinlagert werden?  
o Klausel deckt das sowieso  

• -„Deckungsgleich“ sollte mit „deckungsfähig“ ersetzt werden  

• Danksagung und Wertschätzung der Arbeit des Finanzreferats 
o Hinweis: Änderungsvorschläge sollten so früh wie möglich im Vorfeld geklärt 

werden, nicht erst in der Sitzung  → bis Samstagvormittag (06.11.21)  
 
Ende: 20:25 Uhr  

 

 

8) Wahlen 
 

Beginn: 20: 25 Uhr  

 

a) Wahl des Wahlausschusses  
 

Für den Wahlausschuss wird eine dritte Person benötigt. 

 

Vorschlag: Jakob Pfander  

 

Dafür: 14 

Enthalten: 1 

Dagegen: 0 

Stimmberechtigte Personen: 15 

 

Jakob Pfander wird in den Wahlausschuss gewählt.  

Wahlausschuss: Jakob Pfander, Anna-Claire Nothof und Maria Faller  

 

Ende: 20:27 Uhr  

 

b) Wahl des Außenreferates:  
 

Beginn: 20:27 Uhr  



 

2 Personen (mind. eine Frau muss dabei sein). Wird für die komplette Legislatur bestimmt. 

 

Aufgabenbereich: Wöchentlich an der ExOrg Sitzung teilnehmen und einmal im Monat an der 

Landessitzung. 

 

Frage:  

• Finden die Sitzungen wieder in Präsenz statt?  

o ja, ab jetzt in Präsenz  

• Wie lange dauert ExOrg-Sitzung im Durchschnitt? 

o am Anfang dauert es langer, normalerweise 1-2 Stunden  

• müssen die Sonntage immer besucht werden?  

o nein 

o kann man alleine oder zu weit machen, nicht verpflichtend  

• Wie viele Anfragen gibt es per Mail?  

• viele Informationen aber überschaubar    

 

Vorschläge und Nominierungen:  

 

• Louisa Schlesinger 

• Jonas Hertwig  

• Michelle Stier  

 

GO-Antrag auf Verschiebung des Top´s als neuer Punkt 14  

Keine inhaltliche oder formelle Gegenrede.  

Ende: 20:35 

c) Haushaltsausschuss  
 

Beginn: 20:35  

 

Hierfür werden 5 Vertreter:innen gewählt.  

 

Bemerkung: Die Posten des Vorstands sind nicht automatisch im Amt. Dies ist nicht zwingend 

notwendig.  

 

Termin: 13.12.2021 um 12 Uhr  

 

Vorschläge und Nominierungen:  

 

• Cara Mia Zedler 

• Jan Johann 

•  Franka-Juliana Brunke 

• Hannah Murr 

• Josepha Schwendt 

• Tim Strahl  

 

Anwesende Kandidat:innen stellen sich vor.  

 



GO-Antrag: Pause, 5 min 

- GO-Antrag angenommen 

 

 

Abstimmung: 1. Wahlgang 

 

21.05 Uhr  

 

Cara Mia 

Zedler 

 

Dafür: 15 

Dagegen: 0 

Enthalten: 1 

Jan Johann 

 

 

Dafür: 16 

Dagegen:0 

Enthalten: 0 

Franka-

Juliana 

Brunke 

Dafür: 12 

Dagegen: 0 

Enthalten: 3 

Hannah Murr 

 

 

Dafür: 15 

Dagegen: 0 

Enthalten: 1 

Josepha 

Schwendt 

 

Dafür:  15 

Dagegen: 0 

Enthalten: 1 

Tim Strahl 

 

 

Dafür: 7 

Dagegen: 3 

Enthalten: 6 

 

Cara Mia Zedler, Jan Johann, Franka- Juliana Brunke, Hannah Murr und Josepha 

Schwendt sind gewählt und nehmen die Wahl an. 

 

Ende: 21:09 Uhr  

 

d) Senatskommission für Qualitätsentwicklung und Akkreditierung (SQA)  
 

Hierfür wird eine Person gewählt.   

 

• relativ neue Kommission  

• Bei Fragen kann sich an Vorgängerin gewendet werden 

 

Vorschläge für Kandidat:innen: - 

 

GO-Antrag auf Vertagung des Tops auf nächste Sitzung.  

Keine inhaltliche oder formelle Gegenrede. 

  

Ende: 21:13 Uhr 

 

e) Hochschulübergreifender gemeinsamer Lenkungsausschuss  
 

Beginn: 21:14 Uhr 

 

2 Personen werden hierfür gewählt. Ausschuss wird vorgestellt. 

 

Frage:  

• Wie oft tagt der Ausschuss 

• keine Angabe/ Information  

 

Vorschläge Nominierungen:  

• Julija Frank  

 

GO-Antrag auf Vertagung des Tops auf nächste Woche. 

Keine inhaltliche oder formelle Gegenrede.  GO-Antrag wird angenommen.  

 



Ende: 21.16 Uhr  

 

14) Wahl des Außenreferates  
 

Beginn: 21.16 Uhr  

 

Vorschläge oder Nominierungen:  

• Cara Mia Zedler 

• Michelle Stier  

• Jonas Hertwig  

 

Wahlvorschlag wird von Cara Mia Zedler und Jonas Hertwig angenommen. Michelle Stier lehnt 

den Vorschlag ab.  

 

Anwesende Kandidat:innen stellen sich vor.  

 

Abstimmung: 1. Wahlgang (stimmberechtigte Personen: 16) 

 

Cara Mia Zedler 

Dafür: 15 

Enthalten: 0 

Dagegen:1 

Jonas Hertwig 

Dafür: 13 

Enthalten: 2 

Dagegen:1  

 

Cara Mia Zedler und Jonas Hertwig sind gewählt und nehmen die Wahl an.  

 

Ende: 21.21 Uhr.  

 

15) AK Weihnachtsfeier  
 

Beginn: 21. 21 Uhr 

Der AK wird vorgestellt. 

 

• Im Zeitraum Dezember soll eine Weihnachtsfeier organisiert werden 

• Fachschaften miteinbeziehen mit Ständen an der Party  

• Instagram-Umfrage im Vorhinein   

• Hygienekonzept und Warnstufe muss mitgedacht werden  

• DJ sowie Erfahrungen, Party zu organisieren, könnte über Sportlerfachschaft/ BETA-

Team angefragt werden 

• Ort müsste gefunden werden  

• StuPa könnte auch einen Stand machen  

 

AK Weihnachtsparty wird von Cara Mia Zedler und Sebastian Lenz ausgerufen.  

 

Ende: 21.30 Uhr  

 

16) AK Feiern  
 

Beginn: 21.30 Uhr 

 



AK wird vorgestellt.  

 

• 2 Abende: StuPa intern und intern+Ehrenamtliche  

 

AK wird ausgerufen. 

 

Tim Strahl, Maria Faller, Louisa Schlesinger schließen sich dem AK an. 

 

Ende: 21:33 Uhr  

 

17) Arbeitsgruppe Büro  
 

Beginn: 21:34  

 

Der AK Büro wird vorgestellt. Es geht um die Renovierung und Verschönerung des Büros. 

  

AK wird ausgerufen. 

 

Anna-Claire, Josi, Angelina, Hannah, Ricarda, Lea und Jakob schließen sich dem AK an. 

 

Ende: 21:36 Uhr  

 

18) Status quo der Übergabe der Referate und Kommissionen  
 

Beginn: 21:36 Uhr 

 

Das Präsidium erkundigt sich nach dem Status quo der Übergabe der Referate und 

Kommissionen.  

 

Eine stimmberechtigte Person weniger. 

 

Ende: 21:49 Uhr 

19) Berichte  
 

a) Vorstand  
 

Beginn: 21:49 Uhr  

 

Vorstand trifft sich am 03.11.2021 mit Rektorat und beredet die Corona-Test  

Situation sowie weiter Unterstützungsmöglichkeiten in diesem “Hybrid”  

Semester. 

○ ExOrg hat 5 Möglichkeiten zur Unterstützung von nicht geimpften  

 ausgearbeitet 

○ Vorschlag einer Couchsurfing Börse auf Studip 

● Bürozeiten-Plan ist in Arbeit und wird im Büro aufgehängt 

 

Fragen:  

• konkrete Vorschläge bezüglich Coronatests 

• Wie viele Stichproben wurden gemacht?  



o 25% der Veranstaltungen wurden überprüft, Fächer können selber 

entscheiden, ob die Dozent*innen kontrollieren wollen  

• Wie läuft das mit den QR-Codes?  

o Datenschutzrechtlich schwierig, Dozent*innen müssen Studierende auffordern  

• Prüft das Rektorat die vorgeschlagenen Möglichkeiten?  

o Meinungsbild im StuPa einholen  

• die HiWi-Teststruktur muss aufrechterhalten werden: StuPa könnte die Tests 

mitfinanzieren aber die Studierenden müssen sich die Tests selber kaufen  

• wie findet Prüfung statt? 

o Kooperation mit Rektorat  

 

Eine stimmberechtigte Person weniger. 

 

Abstimmung:  

 

Möchte das StuPa das unterstützen, dass geprüft wird, ob die VS die HiWis bezahlen darf, die 

die Selbsttest kontrollieren (Studierenden müssen Tests selber bezahlen) würden? 

 

Dafür: 11 

Enthalten: 1 

Dagegen: 1  

Stimmberechtigte Personen: 13 

 

Ende: 22:00 Uhr 

 

b) ExOrg Bericht 
 

Beginn: 22:00 Uhr  

 

5 verschiedene Möglichkeiten zur Umsetzung einer Unterstützung der nicht  

geimpften wurden erarbeitet 

○ Vorstand trägt dies ins Rektorat 

● Büro soll aufgeräumt und umgestaltet werden ( Arbeitsgruppe) 

● Es wurde über das Thema Datenschutz geredet 

○ Möglichkeiten eines Datenschutzbeauftragten wurden gesammelt 

○ Exorg plädiert dafür von Whatsapp weg zu kommen ( Ideen für andere  

 Kommunikationsplattformen wurden gesammelt) 

○ Exorg erinnert an einen sicheren und bedachten Umgang mit persönlichen  

 Daten 

● Exorg wird am 29.11.2021 ein Studierenden-treff in der ZEP veranstalten 

● Weihnachtsfeiern sollen stattfinden, Arbeitsgruppe müsste gegründet werden 

● Finanzfreigaben der Zep für einen neuen Kühlschrank und weiteren Bedarfs Mitteln  

wurde genehmigt 

● Finanzfreigaben der Zep für Literatur und eine neue Musikbox wurden abgelehnt 

● Finanzfreigabe von Beratung & Soziales für Kaffee und Tee wurde genehmigt 

● Finanzantrag von Felbi für das Hüttenwochenende wurde genehmigt 

● Ein unterzeichnen einer Kostenübernahmegarantie eines Transporters für das BeTa  

Hüttenwochenende wurde abgelehnt 

Gez. Hannah Murr und Tim Alfred Strahl  

 



Fragen: - 

Diskussion:- 

 

c) Bericht des Senats 
Beginn: 22:00 Uhr  

 

Bericht aus der Senatssitzung vom 20.10.2021 

• Der im Sommer gewählte Kandidat für das Amt des Rektors hat seine Wahl  

nicht angenommen, weshalb bald eine Neuwahl angesetzt werden muss =>  

Hierfür wurde eine Findungskommission zur Vorbereitung der Wahl eines  

hauptamtlichen Rektoratsmitglieds bestellt 

• Die Flexibilisierung von Prüfungsformaten wurde fürs Wintersemester per  

Eilentscheid verlängert 

• Die Vorschläge des StuPa für die Besetzung der studentischen  

Vertreter:innen diversen Hochschulgremien wurden alle angenommen. 

• Es wurde darüber diskutiert, ob die PH nicht das Selbsttestangebot länger  

anbieten könne, sodass keine Studierenden ausgeschlossen werden mögen  

=> Die politische Entscheidung hierzu sei bereits gefallen, dass die Kosten  

von den Personen selbst zu tragen sind und unter die Selbsterhaltungskosten  

fallen würden. Verhandlungsergebnis ist, dass die PH ihre Restbestände an  

Tests kostenlos anbieten darf.  

o zur Zeit rund 120 pro Woche 

o PH HD testfreudigste PH in BaWü 

• Eine Findungskommission zur Auswahl eines internen Mitglieds des  

Hochschulrats wurde gebildet: Mit dabei u.a. Jan und Julian 

• Der Gleichstellungsplan für das wissenschaftliche Personal 2022-2026 wurde  

beschlossen. 

 

3 stimmberechtigte Personen weniger  

  
Ende: 22:07 Uhr 

 

20) Sonstiges 
 

Beginn: 22:07 Uhr  

 

• Angebot: Vegan Taste Week 

• Essensangebot darf nach Möglichkeit in der Alten PH gerne wahrgenommen werden, 

finanzielle Lage der Mensa aktuell schwierig 

• Anmerkung VSA: Beschluss bezüglich der Fachschaftsshirts wurde schon gefasst, ist 

aber nicht einschlägig, da es um T-Shirts geht und auch nicht verbindlich formuliert 

wurde → der Beschluss müsste aufgehoben oder modifiziert werden 

• ExOrg: Datenschutzbeauftragte*r wäre sinnvoll für das StuPa: muss unabhängig sein, 

fachliche Qualifikation notwendig (mit Weiterbildung), es wird sich nach Möglichkeiten 

erkundigt  

• 29.11.2021: Studierendentreffen mit Punsch in der Zep 

 

 

 

 



 

 

 

  

Ende: 22:25 Uhr  

  

Sitzungsende:  22:26 Uhr 

  

  

  

  
  

______________________________   ______________________________   

Zedler (Protokollant/in)                    gez. Maria Faller  (Sitzungsleitung)  
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